

# くじらのつばやき

令和4年 4月21日 中央小学校 学校だより No.2

4月6日の入学式で新入児童26人を迎え、学校全体が活気づいてきました。感染症対策をとりながら、視力検査や発育測定なども始まっています。4月19日には、全国学力学習状況調査、CRT検査等も実施しました。

また、21日(木)には「1年生を迎える会」がありました。新型コロナウイルス感染症対策として、オンラインでの実施となりました。すでにペア学年での活動や異学年との交流は始まっていますが、今後、様々な活動を通して、もっとお互いのことを知って幅広い交流関係を築いていってほしいと思います。



## こうがくねんきょうかたんになせい ちゅうおうしょうがっこうれいわ ねんど 高学年教科担任制～中央小学校令和4年度バージョン～

本校では、英語・音楽・家庭など、すでに始まっていますが2022年度より本格的に小学校高学年における一部教科担任制が始まります。児童の視点からの教科担任制の(主な)趣旨や目的は、次のようなものです。

- ◎授業の質の向上、児童の学習内容の理解度・定着度の向上と学びの高度化を図る。
- ◎小中学校間の連携による、小学校から中学校への円滑な接続を図る。
- ◎複数の教員(学級担任・専科教員)による多面的な児童理解を通じた児童の心の安定に資する。

令和4年度中央小学校では、理科のエキスパートである田中先生(4年生～6年生)はじめ、音楽(3年生～6年生)・英語(5年生、6年生)の綿谷先生、家庭(5年生・6年生)の林先生が各教科を担当します。体育については、単元によって異なる場合がありますが、週1時間程度、学年部(低・中・高)で合同体育を行います。

小規模校の強みを活かし、全教職員で、子どもたち一人ひとりに関わり、子どもたちの心が前を向き、学校生活や、学びが楽しいと感じることのできるよう、教育活動に取り組んでいきたいと思ひます。



# スクールカウンセラー紹介 ～伊藤 二三郎先生です～

4月から中央小学校のスクールカウンセラーとして伊藤二三郎先生が着任されました。

## <どんなことが相談できるの？>

◎児童のみなさん：「しんどいなあ～」「困ったなあ」「なんだか、もやもやする」「話をきいてほしい」など

◎保護者の皆さま：お子さまの気になる様子や行動、接し方、ご家族の心配など。

## <相談の仕方は？>

教頭先生、もしくは担任、校内コーディネーターの村山先生に申し込んでください。電話での申し込みも可能です。(Tel.353-2979)

## <相談予定日など>

◎1学期来校日：4月18日、25日、5月9日、16日、23日、30日  
6月6日、13日、20日、27日、7月4日、11日  
※曜日は全て月曜日です。

◎受付時間：9：45～16：00

◎相談時間：約45分



## <趣味>

今は、ボードゲームにはまっています。  
スポーツも大好きです。

## <小学生のときなりたかった職業>

船乗りになって、世界中をまわりたいと思っていました。

## <中央小学校の印象>

中央小の子たちは、みんなとても仲良しで、楽しく過ごしている印象があります。



## がっこう ねが 学校からのお願い

## けっせきれんらく ～欠席連絡について～

先日、「学校生活におけるお願い」でお伝えさせていただいたように、欠席・遅刻連絡は、連絡帳やHome&Schoolで理由を記入してください。連絡帳にて連絡する場合は連絡袋に入れ、登校班の児童に渡してください。間に合わない場合、8：30までに保護者の方が学校に届けてください。Home&Schoolで欠席連絡する場合、8：15までに連絡するとともに、通学班の児童にも必ず連絡してください。なお、保護者からの連絡に対して、学校から個別にHome&Schoolで回答をすることはありません。学校から連絡する必要がある場合は、担任より電話等で連絡させていただきますのでご了承ください。

～「みんなが認められ、活躍できる学校、保護者や地域の方々とともに歩む学校」を目指して。～

